

# BROADCAST

## Upaya Cegah Banjir dan Penyakit, Koramil 1401-02/Pamboang Kerja Bakti Bersama Masyarakat di Pasar Sirindu

M Ali Akbar - [SULBAR.BROADCAST.CO.ID](http://SULBAR.BROADCAST.CO.ID)

Jul 18, 2024 - 11:13



Majene - Anggota Koramil 1401-02/Pamboang Kodim 1401/Majene yang dipimpin langsung oleh Danramil 1401-02/Pamboang, Lettu Inf Usman Kardi bersama masyarakat Kelurahan Sirindu melaksanakan kegiatan kerja bakti membersihkan area Pasar Sirindu di Kelurahan Sirindu Kecamatan Pambong

Kabupaten Majene. Kamis (18/07/2024).



Dalam kegiatan kerja bakti ini, anggota TNI dan masyarakat bergotong-royong membersihkan lingkungan pasar dan selokan yang ada di Pasar Sirindu. Pembersihan tersebut bertujuan untuk mencegah terjadinya banjir, menghindari penyebaran penyakit, serta menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Pasar Sirindu sering menjadi pusat aktivitas masyarakat, sehingga kebersihan area ini sangat penting untuk kenyamanan dan kesehatan semua pihak.

Danramil 1401-02/Pamboang, Lettu Inf Usman Kardi, menyampaikan bahwa kegiatan kerja bakti ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap lingkungan dan kesehatan masyarakat.

"Kebersihan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan bergotong-royong, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik untuk kita semua," ujarnya. Beliau juga mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat Kelurahan Sirindu dalam kegiatan tersebut.

Salah satu warga, Bapak Salman, yang turut serta dalam kegiatan kerja bakti ini, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada anggota TNI yang telah membantu membersihkan lingkungan pasar.

"Kami sangat berterima kasih kepada bapak-bapak TNI yang sudah membantu. Semoga kegiatan seperti ini bisa rutin dilakukan agar lingkungan kita selalu bersih dan sehat," katanya.

Dengan diadakannya kegiatan kerja bakti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Koramil 1401-02/Pamboang dan masyarakat Kelurahan Sirindu berkomitmen untuk terus bekerja sama dalam menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan sekitar.